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"Leichte Sprache" - Was ist das? 
Wem nutzt sie, wer kann sie wie anwenden? 

mit Verena Reinhard 
 

 Mittwoch, 15.03.2023 
14.00 – 16.30 Uhr 
Pfarrheim St. Laurentius, 
Wirtsgasse 29, Altmühldorf 
Kostenfreie Veranstaltung

 

 

Gut informiert  zu sein – das ist notwendig für die Teilhabe am sozialen 
Leben. Wer Informationen nicht versteht, bleibt ausgeschlossen. Texte 
müssen so geschrieben sein, dass möglichst viele Menschen sie 
verstehen können! 

Texte in Leichte Sprache haben zum Beispiel einfache Wörter, kurze 
Sätze und Bilder. 

Wie ein Text in Leichter Sprache entsteht, erklärt die Germanistin und 
Medienwissenschaftlerin Verena Reinhard von „Einfach verstehen“. 

 

Ansprechpartnerin: Claudia Hausberger, Behindertenbeauftragte des 

LK Mühldorf und des Bezirks Oberbayern, 0176 500 35650. 

Anmeldung: Kreisbildungswerk Mühldorf e.V., Telefon 08631/3767-0, 

www.kreisbildungswerk-mdf.de, info@kreisbildungswerk-mdf.de 

 
Die Veranstaltung wird aus Fördermitteln des Sonderetats Barrierefrei  
der Erzdiözese München und Freising unterstützt. 
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